

Startup Campus - Health Week Konferenz & Pitch-Abend

Date: 29.10.2019

Time: 15:00 - 18:30 Uhr

Location: Ungarische Botschaft in Berlin, Unter den Linden 76, 10117 Berlin

Im Rahmen der Health Week Berlin 2019 organisieren die Botschaft von Ungarn in Berlin in Zusammenarbeit mit Startup Campus in diesem Jahr eine Konferenz mit anschließendem Pitch-Abend.

Während der Konferenz wollen wir gemeinsam mit Experten aus Deutschland, Ungarn und Übersee die "heißesten" Themen des modernen Gesundheitswesens diskutieren. Die Konferenz endet mit einer Pitch-Veranstaltung, bei der 8 ausgewählte Startups ihre innovativen Ideen präsentieren werden.

Programm:

12:30 B2B-Meetings mit den Startup-Unternehmen (*nur für vorregistrierte Partner*)

14:30 Registrierung

15:00 Begrüßung durch den Ungarischen Botschafter Dr. Péter Györkös und Startup Campus Berlin

15:10 PANEL: **Big Data in der Medizin: Herausforderungen und Möglichkeiten**

Dr. Miklós Szócska - Direktor des Trainingszentrums für Management im Gesundheitswesen, Semmelweis Universität Budapest

Prof. Dr. Sylvia Thun - Direktorin für eHealth und Interoperabilität, Berlin Institute of Health

Prof. Dr. Tim Conrad - Assistenzprofessor Computational Proteomics, Freie Universität Berlin

16:00 STARTUP PITCHES: 4 min Präsentation und 4 min Fragen aus dem Publikum

[Your Anastomosis](#) - Trainingsprogramm für digitale Chirurgie

[HubScience](#) - KI-basierter Text-Mining-Roboter

[FitPuli](#) - Digitale Gesundheitsprogramme für Unternehmen

[Drukka Digitals](#) - Digitale Lösung für Menschen mit Demenz

[AlphaControl](#) - Nachhaltiges Management intelligenter Krankenhäuser

[Pozi.Tech](#) - Hochpräzise Echtzeit-Asset-Positionierung für Krankenhäuser

[Spirocco](#) - Smarter Inhalator für die Asthma-Therapie

[Kemialytics](#) - Wissensbasierte digitale Umgebungen für Pharma und Biotechnologie

17:30 Networking und Traditionelles ungarisches Abendessen

Über Startup Campus Berlin:

Startup Campus ist ein globaler, dezentraler Inkubator mit mehreren Standorten, die als gemeinsames Netzwerk dazu beitragen, den globalen Expansionsprozess für Startups zu beschleunigen und eine enge Verbindung zu den jeweiligen Ökosystemen herzustellen. Wir glauben an die Bedeutung der Qualitätskontrolle und bleiben daher selektiv, wenn es darum geht, Startups in unser Portfolio aufzunehmen.

Startup Campus - Health Week Berlin Conference & Pitch Evening

Date: 29.10.2019

Time: 15:00 - 18:30

Location: Hungarian Embassy in Berlin, Unter den Linden 76, 10117 Berlin

During the Health Week Berlin 2019, the Embassy of Hungary in Berlin in collaboration with Startup Campus will organize a conference and pitch evening this year.

In the frame of the conference, we investigate the “hottest” topics from modern healthcare, in association with professionals from Germany, Hungary and Overseas. The conference will close with a pitch event where 8 selected start-ups will present their innovative ideas.

Program:

12:30 B2B meeting with the start-up companies (*only for pre-registered partners*)

14:30 Registration

15:00 Welcome by the Hungarian Ambassador Dr. Péter Györkös and Startup Campus Berlin

15:10 PANEL: **Medical big data: Concerns and opportunities**

Dr. Miklós Szócska - Director of the Health Services Management Training Centre at Semmelweis University Budapest

Prof. Dr. Tim Conrad – Assistant Professor Computational Proteomics, Frei Universität Berlin

Prof. Dr. Sylvia Thun - Director of eHealth and Interoperability, Berlin Institute of Health

16:00 START-UP PITCHES: 4 min presentation and 4 min questions from the audience

[Your Anastomosis](#) - Digital surgery training program

[HubScience](#) - AI-based text mining robot

[FitPuli](#) - Digital health platform for enterprises

[Drukka Digitals](#) - Digital solution that helps people living with dementia

[AlphaControl](#) - Sustainable management of smart hospitals

[Pozi.Tech](#) - High-precision real-time asset positioning for hospitals

[Spirocco](#) - Smart Asthma Inhaler for real-time therapy

[Kemialytics](#) - Knowledge-based digital environments for Pharma and Biotech

17:30 Networking & Traditional Hungarian Dinner

About Startup Campus Berlin:

Startup Campus is a decentralised global incubator with several interlaced locations that help to accelerate the global expansion process of start-ups and to create a close connection with the respective ecosystems. We believe in the importance of quality control, and thus remain selective when including start-ups to our portfolio.